

# **Kegeln: Gerolsheim verliert zweimal**

**MEHLINGEN/GEROLSHHEIM.** Auch am zweiten Testwochenende sind die Gerolsheimer Kegler noch nicht richtig in Fahrt gekommen. Der TuS war mit zwei Teams im Einsatz. Team I kassierte in Mehlingen eine deutliche 5607:5456-Niederlage und hatte erhebliche Probleme beim Abräumen. Lediglich Jürgen Staab (483 Holz bei 100 Wurf) bewies aufsteigende Tendenz. Die zweite Mannschaft siegte dank 1009 Holz von Neuzugang Marcel Emrath gegen die SG Plankstadt 5480:5366. Am kommenden Wochenende sind erneut zwei Teams des TuS Gerolsheim im Einsatz. Eine Mannschaft ist zu Gast bei den KF Sembach (Samstag, 12 Uhr), dem Ex-Club von Marcel und Michael Emrath. Eine zweite Mannschaft trifft auf der eigenen Anlage auf den SKC Höchst (Samstag, 13 Uhr). |tc